

## Delko trois fois plus visible à Marseille

mercredi, 12 mai 2021

Le réseau Delko annonce qu'un troisième garage à son enseigne vient d'ouvrir dans la Cité phocéenne. Situé dans le 10<sup>ème</sup> arrondissement, il complète ceux déjà établis dans le 13<sup>ème</sup> arrondissement et à La Valentine (11<sup>ème</sup>).



Sébastien et Laëtitia Perez dirigent ce nouveau garage Delko marseillais. Diplômé d'un CAP mécanique auto, S. Perez a travaillé dans différents ateliers avant de rejoindre l'enseigne Midas, où il a opéré pendant 20 ans. Il se lance aujourd'hui avec son épouse dans l'aventure entrepreneuriale, accompagné de deux mécaniciens.

En rejoignant Delko, le couple bénéficie d'un accompagnement dans les domaines qu'il maîtrise moins, comme les achats ou le marketing. Il a également bénéficié d'un soutien dans le recrutement de ses collaborateurs.

*« Nos nouveaux franchisés conseillent à tous les entrepreneurs en devenir de mettre leurs doutes et leurs peurs de côté. La rencontre avec les développeurs Delko les a rassurés, souligne l'enseigne Delko. Convaincus par la démarche de la société qui dispose, selon leurs mots, d'un très bon service client et d'une méthode de travail qui leur correspond, ils décident aujourd'hui de se lancer à leur compte et d'accueillir leurs premiers clients. Nous leur souhaitons la bienvenue au sein du groupe et bon courage pour cette nouvelle aventure conjugale ».*